
 

 
 

 
 

 
 
 

Circonscription Saint André de Cubzac 

 
 

Présents : 
Présidente - (directrice d’école) : Mme FAVIER 

Inspectrice de l’éducation nationale : Mme BROTHERSON  
 

Equipe enseignante : Mme CASASSUS (PSMS), Mme CHIBAS-HARO (GSCP), Mme FAVIER (direction/CE1), 

Mme ZERBIB (CE2CM1), Mme SOUILLARD (CM1CM2) 

Le maire ou son représentant : M. LAVIDALIE, Mme DALLA-MUTA 

DDEN : Sans objet 

Parents élus : Mme LAGORCE, Mme ORTEGA, Mme BONNETAIN, Mme BEAUSOLEIL 

Invités  Mme GIRARD (ATSEM) 

 

Excusés : Mme GUIDER, Mme JACQUART (TRS), 

Début du conseil d’école : 18h 

Secrétaire de séance : Mme Souillard 

 

2nd CONSEIL D’ECOLE                                                                            2ème trimestre 
EDUCATION NATIONALE 

I) Parcours de l’élève 
a) Fonctionnement des dispositifs d’aide mis en place pour l’élève et bilan intermédiaire 

Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) : Elles s’ajoutent aux 24 heures hebdomadaires d’enseignement dues à 

tous et nécessitent l’accord des parents concernés. Elles offrent un large champ d’action pédagogique et permettent 

d’apporter aux élèves un accompagnement différencié, adapté à leurs besoins, pour susciter ou renforcer le plaisir 

d’apprendre. Les enseignants peuvent ainsi aider les élèves lorsqu'ils rencontrent des difficultés dans leurs apprentissages, 

les accompagner dans leur travail personnel ou leur proposer une activité prévue dans le cadre du projet d'école, le cas 

échéant en lien avec le projet éducatif territorial de la commune. 25 élèves (si on fait une moyenne des périodes) 

PPRE : Un programme personnalisé de réussite éducative permet de coordonner des actions pour apporter une réponse 

efficace à la prise en charge de difficultés rencontrées par les élèves dans l'acquisition des connaissances et des 

compétences du socle commun. Ce programme permet de coordonner une prise en charge personnalisée et peut 

intervenir à n'importe quel moment de la scolarité obligatoire.  7 élèves concernés  

 

 

 

 

 

 

 

 

RASED (Réseau d’aide aux élèves en difficulté) : Les RASED rassemblent une psychologue et d’une professeure des écoles 

spécialisée. Elles sont membres à part entière de l'équipe enseignante des écoles où elles exercent.  

Une concertation avec les membres du RASED a eu lieu le 16 octobre 2023.  

14 élèves interrogent sur leurs difficultés scolaires et/ou comportementales pour lesquelles nous avons sollicité l’aide du 

RASED. Les parents des élèves concernés ont été informés. Les aides spécialisées visent a à prévenir et remédier aux 

difficultés scolaires qui résistent aux aides que les enseignants des classes apportent à leurs élèves. a l’école, 6 élèves pris en 

charge par Mme BLONDEL : (3 CE1, 3 CE2). Ces aides concernent les élèves qui ont des difficultés pour comprendre et 
apprendre dans le cadre des activités scolaires. 

Stages de réussite : faute de candidat, ils n’ont pu être tenus. 

Nom et coordonnées de l’école : 
Ecole Antoine Jay 

10 Lieu Dit Montigaud 

 

Commune :  

33230 LAGORCE 
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b) Présentation des dispositifs de protection de l’enfance 

Cadre général : Lorsque qu’on a un doute sur les soins apportés à l’enfant à partir de signes visibles et/ou des dire de 

l’enfant, il est de notre devoir d’informer la famille qu’on est inquiet et en même temps, on doit faire remonter notre 

inquiétude au conseil départemental afin qu’ils diligentent une enquête sociale dans le but d’accompagner au mieux la 

famille. Cela se nomme Information Préoccupante. 

Si on estime que l’enfant court un danger (violences/agressions sexuelles), on saisit le Procureur de la République 

(Signalement). 

Actuellement, 5 IP sur l’école ; 2 rédigées par l’école et de concert avec les familles et 3 ext. 

 

c)Bilan des évaluations nationales 

Cette année, en plus des évaluations de CP, CE1 et 6
ème

,  au mois de septembre, les élèves de CM1 ont été évalués. 

Comparaison avec les autres écoles (du secteur, de la circonscription et  du département) ; document en annexe. 

 

Ce qu’il faut retenir des résultats de ces évaluations en septembre 2023 : 

CM1  

En math, ils sont meilleurs que leurs pairs. 

En français, c’est soit mieux soit de niveau équivalent sauf en dictée et lecture à voix haute. 

 

CE1 : en math comme en français, les élèves sont en deçà de leurs pairs. Les difficultés les plus remarquables sont en 

lecture et en compréhension, pour le français et en connaissance du nombre en math. 

 

CP :  

En français, des difficultés sur les prérequis à la lecture (les différentes écritures d’une lettre, leur nom, les sons qu’elles 

produisent, ainsi que la compréhension orale). 

En math, si les résultats à la plupart des items sont conformes à ceux de leurs pairs, on remarque une fragilité sur lire, 

quantifier les nombres et résoudre des problèmes). 

 

Au regard des difficultés, les enseignantes ont travaillé plus profondément sur ces différents points et des évolutions sont à 

noter. 

Au dernier conseil d’école de l’année, une présentation sur plusieurs années en CP et CE1 afin de voir l’évolution d’une 

cohorte à l’autre. 

 

II) Projet et vie de l’école 

 a) Bilan intermédiaire des projets de classe et des actions communes de l’école 

 

Marché de Noël : Bonne fréquentation. Bien vendu (205.15€). Fait avec simplicité, sans prétention, sur la base du 

volontariat. Merci à l’Amicale Laïque pour les cadeaux aux enfants. Merci aux familles présentes. 

On est désolée pour les difficultés pour voir son enfant. Nous n’avons pas beaucoup de solutions à proposer. Dans la cour ? 

La météo étant rarement clémente en cette période que ça nous parait compliqué. Faire chanter les enfants plusieurs fois ? 

Ne pas faire de chant ? 

Par contre, faire un vrai spectacle dans la salle de fêtes comme cela a été suggéré, ce n’est pas à l’ordre du jour pour des 

raisons évidentes de logistiques puisque la salle des fêtes est trop éloignée de l’école.  

Portes ouvertes 12 février : succès mitigé à cause de la météo hormis pour la classe des PSMS qui ont présenté un spectacle 

de cirque aux familles concernées. 

2024 ; année olympique, ceci structure l’année scolaire sur toutes les classes. En conséquence, lors de la fête de fin 

d’année, il aura des olympiades pour tous. Nous sommes en recherche d’une sono puissante qui porte sur le stade. 

 

PSMS : Les jeux du jeudi, ateliers cuisine pour les anniversaires. Le cirque 

GSCP : Le Tour du Monde (en rapport avec les JO). Randonnée d’automne. Voyage scolaire à Meschers sur Gironde.  

 

CE1 : Les JO, Une période, un continent. Voyage scolaire à Meschers sur Gironde. 

 

CE2CM1 : JO, Mythologie. sortie du 16 février, Léo 

 

CM1CM2 : Arts visuels, création d’une affiche Olympique et paralympique, affichage le 12 février.. Programmation et 

robotique. Sortie cinéma, Léo 

 

 

 



 b) Organisation des liaisons inter

Réception des bilans de fin de période des 6èmes.

 

Les élèves de CM1CM2, travaillent en lecture avec les élèves de CE2CM1 en difficulté.

cross du collège ; 19 oct 

Pas de nouvelle du CEC, pas de nouvelle de la visite du collège

décloisonnement avec MS avec les GS, construction d’

III) Fonctionnement de l’école 

 a) Bilan intermédiaire sur la sécurité

PPMS risques majeurs prévu le 11 mars.

 b) Bilan intermédiaire sur la coopérative

 

SOLDE au 18 septembre 2023 

Cotisations familles 

Marché de Noël 

Arrhes voyage scolaire 

Photos 

Sorties classe (cirque + cinéma) 

Arrhes bus et voyage scolaire 

Petit matériel 

Adhésion OCCE + assurance  

SACEM 

Totaux des mouvements 

 

SOLDE au 04 mars 2024 

 

 c) Budgets municipaux 

1792.59€ sur 11 000€ alloués 

 d) Travaux 

Les travaux d’isolation sont terminés. Il y aura

 

MAIRIE 

Le terrassement du nouveau parking a commencé. Lorsque 

l’actuel parking. 

 

Fin du conseil d’école : 19h05 

 

Prochain conseil d’école aura lieu le : Lundi 

 

Fait à Lagorce,  le 04/03/2024 

 

La Directrice,                                                    

Présidente du Conseil d’Ecole                                                                                  

b) Organisation des liaisons inter-cycles et inter-degrés, conseil école-collège 

de fin de période des 6èmes. Aucune surprise. 

Les élèves de CM1CM2, travaillent en lecture avec les élèves de CE2CM1 en difficulté. 

Pas de nouvelle du CEC, pas de nouvelle de la visite du collège 

GS, construction d’un abécédaire et GS dans la classe de PSMS , production écrite.

a) Bilan intermédiaire sur la sécurité 

11 mars. 

coopérative 4 mars 2024 

Entrées (bénéfices) Sorties réelles

9188,21€ 

780€ 

205€15 

3 150€ 

2 411€ 

671,95€ 

1739.05

 

 Bus

Structure

 1 099,07

 

 135.59

 6 546€15 3 679.06

 

8 749,06€ 

isolation sont terminés. Il y aura quelques finitions de peinture pendant l’été. 

Le terrassement du nouveau parking a commencé. Lorsque le nouveau parking sera fini, les parents

Lundi 1er juillet 2024  de 18h à 20h. 

Directrice,                                                                                      La Secrétaire de séance : 

                                                                                   

 

dans la classe de PSMS , production écrite. 

Sorties réelles 

 

 

 

1739.05€ 

494.80 

Bus : 324€ 

Structure : 705.12€ 

1 099,07€ 

253€ 

27,50€ 

135.59€ 

3 679.06€ 

 

parents n’auront plus accès à 


